



à

Monsieur Xavier DARCOS
Ministre de l'Éducation Nationale
Ministère de l'Éducation Nationale
110 rue de Grenelle
75007 Paris

Paris, le 9 septembre 2008

Monsieur le ministre,

Les discussions sur la réforme des lycées entre les organisations syndicales et Monsieur de Gaudemar sont engagées et un premier rapport d'étape sera publié prochainement.

Lors de la première réunion multilatérale du 27 août les organisations syndicales unanimes ont constaté l'impossibilité de mettre en place la nouvelle seconde dans moins d'un an dans des conditions convenables. Elles ont en conséquence demandé une révision du calendrier de la réforme.

Elles vous renouvellent cette demande au moment où débute la nouvelle série de rencontres bilatérales.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de nos salutations respectueuses.

Les secrétaires généraux